

dió á Vd. C. Suo en acuse de recibo y para conocimiento del Sr. Gobernador del Estado = Libertad y Com. Lib. Gr. Gata febrero 27 de 1902.

N.º 48 — Se recibió en este de mi cargo la circular n.º 102 firmada por la Sección 2.ª de la Sra. de su digno cargo en 20 del corriente, y con ella, los 20 ejemplares de la boleta que se me acompañaron para recoger datos de todas las negociaciones industriales correspondientes al año de 1901; cuyos ejemplares quedan repartidos entre los dueños de esas negociaciones = Yo dió á Vd. C. Suo en acuse de recibo y para conocimiento del Sr. Gobernador del Estado = Libertad y Com. Lib. Gr. Gata febrero 27 de 1902.

N.º 49 — En cumplimiento á lo dispuesto por esta Superioridad, en circular de 6 de Agosto de 1882, se rinde por esta Presidencia el informe correspondiente al mes de febrero que hoy termina.

Seguridad Pública. Se ha concurrido inalterable en todo el mes de la fecha.

Salubridad Pública. Las enfermedades reinantes en el pueblo en todo el mes, han sido fiebres intermitentes, catarrales y conitantes, no conitándose la noticia médica que se pide en circular de 11 de Agosto de 1890, por no haber en este pueblo Médico titulado que la forme.

Registro Civil. De las noticias remitidas á esta Presidencia por el Jefe del Registro Civil y Juces de Comatel, en virtud de las ordenes que se les dieron dadas, aparece: que en el mes que se trata, se registraron los actos que constan en el estado que se acompaña.

Fondos Municipales. Para el día primero del mes que hoy termina, había como efectivo en Caja la suma de \$ 551. 97
Porque en todo el mes inclura la existencia 797. 23
Recaudada en todo el mes perteneciente al Municipio 245. 25
La Contribución federal respectiva accedió á 46. 62
Los Egresos montaron á 170. 88
Quedan en Caja para el entrante mes 626. 35.

Obras Materiales. Según lo informa el C. Comisionado del P.ams no hubo ningún gasto en ellas.

Visita de Barcel: Hoy con las formalidades de ley se practicó en el edificio las visitas respectivas y en él no se halla ningún preso, estando el local en regulares condiciones higiénicas.

Agricultura: Según lo informan algunos labradores, se están haciendo algunas siembras de maíces tempranos y beneficiándose los conavales. La cosecha de pitomillo fue regular, y la de maíz tan escasa que no da ni los gustos.

Instrucción Pública: Según lo informa el Comisionado del Ramo, hoy planteados en esta Villa, dos escuelas Oficiales una para cada sexo. La escuela Oficial de niños está desempeñada por un maestro y dos Ayudantes, y la de niñas por una Profesora y dos Ayudantes, formando un total de seis empleados. Las pensiones que se recaudan de algunos padres de familia, de mejor posibilidad que ayudan al Municipio á sostener esas escuelas asciende á \$18.00 mensualmente y el número que á ellas concurren es de 162 de ambos sexos. También hay en el Municipio una escuela particular mixta, á la que concurren 27 educandos, cuyo número unido al de las escuelas Oficiales, forma un total de 187 educandos de uno y otro sexo. = Todo lo que tengo el honor de informar á Ud. le Sirvo para conocimiento del Sr. Gobernador del Estado; adjuntándole el Juicio de la correspondencia Oficial recibida en esta Presidencia en todo el mes, copia de las actas levantadas por la Corporación Municipal en dicho tiempo, libro de caja de la Tesorería, por el movimiento de caudales batidos en ella en dicho mes y estados de las escuelas públicas, documentos todos pertenecientes al mes que hoy termina = Lib. y Constitución, San Juan Feb. 28 de 1902

N.º 50. Tengo el honor de remitir á Ud. le Sirvo los documentos de fin de mes, suplicando á Ud. se sirva dar con